

Entreprises

L'implantation des locaux d'entreprises

Durant la décennie 1990-2000, la construction de locaux d'entreprises (parmi les locaux d'activités, seuls sont comptabilisés les commerces, stockages non alimentaires, locaux industriels et bureaux) s'est élevée à 263 438 m², soit un rythme moyen annuel de 23 949 m², contre 89 370 m² pour le reste du département.

L'analyse spatiale de la décomposition des opérations par destination montre que 67% des locaux économiques sont concentrés sur le Millavois, St-Affrique et la frange est de l'arrondissement (Nant et Peyreleau). Cependant, on observe des efforts faits par les maîtres d'ouvrage dans plusieurs territoires à priori moins favorables.

